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 議           事 て ん 末 

 教育長報告  

 ・教育長専決について  

 議  案  

議 
・第２０号議案 越谷市立小学校及び越谷市立中学校の通学区域並びに就学すべ 

き学校の指定に関する規則の一部を改正する規則制定について 
原案可決 

 ・第２１号議案 越谷市教育委員会事務局職員の越谷市への出向について 
原案可決 

（秘密会） 

 ・第２２号議案 越谷市教育委員会事務局職員の分限処分について 
原案可決 

（秘密会） 

 ・第２３号議案 越谷市教育委員会事務局職員の分限処分について 
原案可決 

（秘密会） 

事 ・第２４号議案 越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命について 原案可決 

 ・第２５号議案 越谷市生涯学習審議会委員の委嘱について 原案可決 

・第２６号議案 越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会委員の委嘱につ 

いて 
原案可決 

 協議事項  

 ・平成３０年度教育委員会の事務に関する点検及び評価の実施について  

状 ・平成３０年度越谷市教育功労者等表彰式の日程等について  

 その他  

 ・平成３０年度学校基本調査による児童生徒数等について  

 ・平成２９年度越谷市立小中学校教職員の分限休職処分の状況について  

況   
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    ◎開会の宣告 

住田委員長 それでは、これより５月の定例教育委員会会議を開会いたします。 

  本定例会に関し、１名の方から傍聴許可願が提出されておりますが、第21号議案から第23号議

案については、人事案件であることから、秘密会とし、先に審議したいと思いますが、これにご

異議ございませんでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 

住田委員長 ご異議ないようですので、そのように進めさせていただきます。 

（午後 ３時００分） 

住田委員長 ここで、傍聴人の入室をお願いいたします。 

          〔傍聴人入室〕 

    ◎教育長報告「教育長専決について」 

住田委員長 それでは、教育長報告、「教育長専決について」、教育長のご説明をお願いいたします。 

吉田教育長 給食課長。 

石川給食課長 それでは、教育長専決につきましてご報告を申し上げます。 

  恐れ入りますが、会議要項の１ページをお開きください。去る４月26日の定例教育委員会会議

以降、本日までの間に教育長が専決処理いたしました１件の専決事項についてご報告させていた

だきます。 

  こちらにつきましては、教育委員会の議決事項でございますが、緊急に処理する必要があり、

かつ教育委員会会議を招集するいとまがなかったことから、越谷市教育委員会教育長に対する事

務委任規則第２条第２項の規定に基づき、教育長が専決処理を行ったものでございます。 

なお、教育長が専決処理を行った事項につきましては、同規則第２条第３項の規定に基づきま

して、本定例会においてご報告をさせていただくものでございます。 

  それでは、専決第５号 越谷市立学校給食センター設置条例の一部を改正する条例の原案決定

についてご報告いたします。恐れ入りますが、会議要項の３ページをご覧ください。 

専決第５号 越谷市立学校給食センター設置条例の一部を改正する条例の原案決定について。 

越谷市立学校給食センター設置条例の一部を改正する条例の原案決定について、別紙のとおり

専決処理する。 

平成30年５月15日、越谷市教育委員会教育長。 

続きまして、会議要項の５ページをご覧ください。こちらは平成30年６月定例会市議会に越谷

市長が提案する議案の原案でございます。提案理由でございますが、学校給食法の一部が改正さ
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れたことに伴い、所要の改正を行う必要があるため、提案するものでございます。 

次に、会議要項の７ページをご覧ください。具体的な改正の内容でございますが、第８条中「第

６条第２項」を「第11条第２項」に改めるものでございます。 

また、附則といたしましては、本条例は、公布の日から施行することを規定いたします。 

最後に、今回の条例改正に係る新旧対照表を資料の１ページに掲載しておりますので、ご参照

いただきたいと存じます。 

専決第５号についてのご報告は以上でございます。 

住田委員長 ただいまの事務局のご説明に対しまして、何かご質問、ご意見等ございますでしょう

か。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 ないようですので、この件については、報告を受けたということにさせていただきま

す。 

    ◎第２０号議案 越谷市立小学校及び越谷市立中学校の通学区域並びに就学すべき学校の 

指定に関する規則の一部を改正する規則制定について 

住田委員長 続きまして、第20号議案「越谷市立小学校及び越谷市立中学校の通学区域並びに就学

すべき学校の指定に関する規則の一部を改正する規則制定について」を議題といたします。 

教育長のご説明をお願いいたします。 

吉田教育長 学務課長。 

岡本学務課長 それでは、第20号議案 越谷市立小学校及び越谷市立中学校の通学区域並びに就学

すべき学校の指定に関する規則の一部を改正する規則制定についてご説明いたします。 

  恐れ入りますが、会議要項の９ページをお開きください。 

  第20号議案 越谷市立小学校及び越谷市立中学校の通学区域並びに就学すべき学校の指定に関

する規則の一部を改正する規則制定について。 

  越谷市立小学校及び越谷市立中学校の通学区域並びに就学すべき学校の指定に関する規則の一

部を改正する規則を別紙のとおり制定するものとする。 

 平成30年５月24日提出、越谷市教育委員会教育長。 

 提案理由でございますが、大相模小学校の児童数の増加及び土地分筆に起因する指定学校の調

整に伴い、所要の改正を行う必要があるため、提案するものでございます。 

 続きまして、会議要項の11ページをご覧ください。具体的な規則改正の内容についてご説明申

し上げます。現在大相模小学校の通学区域でありますレイクタウン五丁目のうち、いわゆる大型

マンション、いわゆるシティテラスを含む南側を川柳小学校に改めるものでございます。あわせ

て、鷺後小学校の通学区域であります大字大房972番地６を大沢北小学校に改めるものでございま
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す。 

 また、附則としまして、この規則は、平成31年４月１日から施行することを規定いたします。 

なお、今回の規則改正に係る新旧対照表を資料の３ページに掲載しておりますので、ご参照い

ただきたいと存じます。 

第20号議案についてのご説明は以上でございます。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

住田委員長 これより本案に対し、質疑、討論を行います。 

  ご質問またはご意見等ございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

          〔「なし」と答える者あり〕 

住田委員長 それでは、これより第20号議案を採決いたします。 

  本案は原案どおり決することにご異議ございませんでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 

住田委員長 ご異議ないものと認めまして、本案は原案どおり可決いたしました。 

    ◎第２４号議案 越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命について 

    ◎第２５号議案 越谷市生涯学習審議会委員の委嘱について 

    ◎第２６号議案 越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会委員の委嘱について 

住田委員長 次に、第24号議案から第26号議案につきましては、選出母体における平成30年度の役

職改選等に伴う附属機関の委員の委嘱及び任命に係る案件でございますので、一括してご説明を

受けた後、各議案に対する質疑、討論を行いたいと思います。 

  教育長のご説明をお願いいたします。 

吉田教育長 指導課長。 

山口指導課長 それでは、第24号議案 越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命につ

いてご説明いたします。 

  恐れ入りますが、会議要項の27ページをご覧ください。 

第24号議案 越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命について。 

越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員を次のとおり委嘱または任命するものとする。 

それでは、表に沿って選出区分、氏名、選出母体・役職等、性別の順に申し上げます。なお、

任期については、在職期間中となり、いずれも新任でございます。また、敬称については省略を

させていただきます。 

越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員。 

４号委員、松村哲延、越谷市中学校長会・栄進中学校長、男。 

８号委員、長坂宗治、越谷警察署・生活安全課長、男。 

平成30年５月24日提出、越谷市教育委員会教育長。 
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提案理由でございますが、選出母体における平成30年度の役職改選等に伴い、細野弘美氏、渡

辺半氏の後任委員を委嘱または任命する必要があるため、提案するものでございます。 

続きまして、会議要項の28ページをご覧ください。ご参考までに、今回ご提案させていただい

た２名を加えた、平成30年５月24日現在の越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員名簿（案）を掲

載させていただきましたので、ご参照いただきたいと存じます。 

  第24号議案についてのご説明は以上でございます。 

吉田教育長 生涯学習課調整幹。 

中野生涯学習課調整幹 続きまして、第25号議案 越谷市生涯学習審議会委員の委嘱についてご説

明いたします。 

恐れ入りますが、会議要項の29ページをご覧ください。 

第25号議案 越谷市生涯学習審議会委員の委嘱について。 

越谷市生涯学習審議会委員を次のとおり委嘱するものとする。 

それでは、表に沿って選出区分、氏名、選出母体・役職等、性別の順に申し上げます。なお、

任期については、前委員の残任期間であります平成31年６月30日までとなり、いずれも新任でご

ざいます。また、敬称につきましては省略をさせていただきます。 

越谷市生涯学習審議会委員。 

３号委員、野口久男、越谷市小学校長会・花田小学校長、男。 

３号委員、中澤利治、越谷市中学校長会・千間台中学校長、男。 

平成30年５月24日提出、越谷市教育委員会教育長。 

提案理由でございますが、選出母体における平成30年度の役職改選等に伴い、片平秀德氏、大

西久雄氏の後任委員を委嘱する必要があるため、提案するものでございます。 

続きまして、会議要項の30ページをご覧ください。参考までに、今回ご提案させていただいた

２名を加えた、平成30年５月24日現在の越谷市生涯学習審議会委員名簿（案）を掲載させていた

だいておりますので、ご参照いただきたいと存じます。 

  第25号議案についてのご説明は以上でございます。 

吉田教育長 続けて26号。 

中野生涯学習課調整幹 続きまして、第26号議案 越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会

委員の委嘱についてご説明いたします。 

恐れ入りますが、会議要項の31ページをご覧ください。 

第26号議案 越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会委員の委嘱について。 

越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会委員を次のとおり委嘱するものとする。 

それでは、表に沿って選出区分、氏名、選出母体・役職等、性別の順に申し上げます。なお、

任期については、前委員の残任期間であります平成31年６月30日までとなり、いずれも新任でご
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ざいます。また、敬称につきましては省略をさせていただきます。 

越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会委員。 

１号委員、横崎剛志、越谷市小学校長会・大袋小学校長、男。 

１号委員、小林俊夫、越谷市中学校長会・中央中学校長、男。 

平成30年５月24日提出、越谷市教育委員会教育長。 

提案理由でございますが、選出母体における平成30年度の役職改選等に伴い、五十畑勝己氏、

島方勝弘氏の後任委員を委嘱する必要があるため、提案するものでございます。 

続きまして、会議要項の32ページをご覧ください。ご参考までに、今回ご提案させていただい

た２名を加えた、平成30年５月24日現在の越谷市立あだたら高原少年自然の家運営委員会委員名

簿（案）を掲載させていただいておりますので、ご参照いただきたいと存じます。 

  第26号議案についてのご説明は以上でございます。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

住田委員長 これより本案に対し、質疑、討論を行います。 

  初めに、第24号議案 越谷市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命について、ご質問

またはご意見等ございますでしょうか。会議要項の27ページです。いかがでしょうか。よろしい

でしょうか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 それでは、第24号議案を採決いたします。 

  本案は原案どおり決することにご異議ございませんでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 

住田委員長 ご異議ないものと認めまして、本案は原案どおり可決いたしました。 

  次に、第25号議案、会議要項の29ページですけれども、越谷市生涯学習審議会委員の委嘱につ

いて、ご質問またはご意見等ございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 それでは、第25号議案を採決いたします。 

  本案は原案どおり決することにご異議ございませんでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 

住田委員長 ご異議ないものと認めまして、本案は原案どおり可決いたしました。 

  次に、会議要項の31ページの２人です。第26号議案 越谷市立あだたら高原少年自然の家運営

委員会委員の委嘱について、ご質問またはご意見等ございますでしょうか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 ないようですので、これより第26号議案を採決いたします。 

  本案は原案どおり決することにご異議ございませんでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 
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住田委員長 ご異議ないものと認めまして、本案は原案どおり可決いたしました。 

    ◎平成３０年度教育委員会の事務に関する点検及び評価の実施について 

住田委員長 続きまして、協議事項に入ります。 

「平成30年度教育委員会の事務に関する点検及び評価の実施について」、教育長のご説明をお願

いいたします。 

吉田教育長 教育総務課長。 

渡辺教育総務課長 それでは、平成30年度教育委員会の事務に関する点検及び評価の実施について

ご説明いたします。 

  越谷市教育委員会では、平成20年度から点検評価、また平成24年度の点検評価からは外部評価

を実施してございます。平成30年度におきましても、第２期越谷市教育振興基本計画の２年目で

ある平成29年度の施策について点検評価及び外部評価を実施してまいりたいと考えておりますの

で、本日は点検評価の実施方法や今後のスケジュール等につきましてご協議いただきたいと考え

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

  それでは、恐れ入りますが、会議要項の33ページをご覧ください。こちらでは、１の基本事項

といたしまして、点検評価の実施に係る根拠や目的、法律要件を記載させていただきましたので、

後ほどご確認いただきますようお願いいたします。 

点検評価の実施に当たっては、どのような点検評価項目を設けるか、また報告の様式、議会へ

の報告の方法などについては、各教育委員会がそれぞれの実情を踏まえて決定することとなりま

す。さらに、点検評価を行う際には、客観性を確保する観点から、教育に関し学識経験を有する

者の知見の活用を図る必要があるとされております。 

続きまして、会議要項の34ページをご覧ください。36ページをご参照いただきながらのご説明

となりますので、よろしくお願いいたします。２の実施方法のうち（１）の施策の総合評価につ

いてですが、施策の目標として、第２期計画期間中に目指すべき施策ごとの目標を定めた上で、

施策に対する総合評価として、施策を構成する主な取り組みの進捗状況や課題等を総合的に判断

して施策を評価いたします。会議要項の36ページにございます①の部分となります。 

34ページにお戻りいただきまして、（２）の主な取り組みごとの評価についてですが、平成29年

度に実施した事業内容を振り返り、成果や次年度以降に取り組むべき課題について記述するもの

でございます。 

さらに、主な取り組みごとに目標達成に対する目安となるような指標を掲げ、指標の進捗状況

として毎年度その進捗状況を確認いたします。これらは36ページの②及び③に該当する部分とな

ります。 

次に、（３）の評価基準についてですが、主な取り組みの評価につきましては、指標に対する進
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捗状況及び課題への対応策の検討状況に基づき、ページ下段にございます図表１のとおり、Ａか

らＤまでの４段階で評価いたします。 

また、施策総合評価につきましては、各「主な取り組み」の評価結果を数値化し、平均値に基

づき、Ａ＋からＤ－までの８段階評価を行います。これらは、36ページの④及び⑤に該当する部分

でございます。 

なお、点検評価表につきましては、昨年度との変更点はございません。 

続きまして、会議要項の35ページをご覧ください。（４）の教育外部評価についてですが、平成

29年度の点検評価においては、評価の客観性及び透明性を確保し、より効果的なものとするため、

教育に関し学識経験を有する評価者３人によるヒアリングを実施いたしました。30年度の点検評

価においても、外部評価の対象とする施策を選択し、内部評価による成果及び課題、さらには指

標の進捗状況等を踏まえたヒアリングを実施し、内部評価とともに４段階での評価を受けるとと

もに、点検評価全体を通した総合的な意見をいただきます。 

また、担当課では、教育外部評価でいただいた意見を踏まえ、今後の対応等に係る改善の方向

性を検討し、具体的に記載するものといたします。 

次に、会議要項の37ページをご覧ください。現在予定しております実施スケジュールにつきま

しては、昨年度と大きな変更はございませんが、主な点についてご説明申し上げます。 

初めに、今回の５月定例教育委員会会議にて平成30年度の実施概要についてご協議をいただい

た後、各課所において点検評価表を作成するとともに、外部評価の対象となる施策と外部評価者

の候補者の選定を行います。 

  ７月の定例教育委員会会議におきまして、選定した外部評価の対象施策と外部評価者等につい

てご協議をいただきます。その結果を受けまして、予定では８月下旬に外部評価ヒアリングを実

施したいと考えております。 

  次に、10月の定例教育委員会会議におきまして、点検評価の結果についてご協議をいただきま

す。その後、事務局にて点検評価報告書を作成し、１月定例教育委員会会議に議案として提出さ

せていただきます。そこで議決をいただけましたら、３月の定例市議会への報告書の提出とあわ

せまして、市のホームページで公表を行ってまいりたいと考えております。 

  平成30年度教育委員会の事務に関する点検及び評価の実施についてのご説明は以上でございま

す。ご協議のほどよろしくお願い申し上げます。 

住田委員長 これより協議に入ります。 

ご意見等ございますでしょうか。よろしいですか。 

          〔「はい」と答える者あり〕 

住田委員長 それでは、このように進めていただきたいかと思います。 
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    ◎平成３０年度越谷市教育功労者等表彰式の日程等について 

住田委員長 続きまして、「平成30年度越谷市教育功労者等表彰式の日程等について」、教育長のご

説明をお願いいたします。 

吉田教育長 教育総務課長。 

渡辺教育総務課長 それでは、平成30年度越谷市教育功労者等表彰式の日程等についてご説明いた

します。 

  恐れ入りますが、会議要項38ページをお開きください。初めに事務局案をお示しいたしますの

で、ご協議いただきたいと存じます。 

  まず、日程につきましては、平成30年11月22日木曜日午後３時30分からを予定しております。 

  次に、場所につきましては、例年どおり越谷コミュニティセンター桐の間を予定しております。 

  また、（３）の表に過去５年間の開催状況を記載いたしましたので、ご参照いただきたいと存じ

ます。 

  なお、教育委員会会議の11月定例会につきましても、表彰式と同じ日程で越谷コミュニティセ

ンター内にて実施したいと考えております。 

  次に、表彰式の実施内容等でございますが、昨年度と同様に、被表彰者への感謝の気持ちをよ

り強く伝えることができるよう、表彰状を代表者だけでなく、お一人、お一人に手渡すとともに、

表彰式に花を添えることができるよう、表彰式終了後に行います懇親会の前に、アトラクション

を取り入れるなどで調整してまいりたいと考えております。 

  なお、被表彰候補者につきましては、各小中学校をはじめ各種団体等からご推薦をいただき、

越谷市教育委員会表彰規程及び越谷市教育委員会表彰規程実施要領に基づき取りまとめを行った

上で、後日改めて事務局案として提案させていただきます。また、児童生徒で他の模範となるも

のの表彰につきましては、この表彰式ではなく、年度末に各学校において修了式等で行う予定で

ございます。 

  平成30年度越谷市教育功労者等表彰式の日程等についての説明は以上でございます。ご協議の

ほどよろしくお願い申し上げます。 

住田委員長 これより協議に入ります。 

  ご意見等ございますでしょうか。 

堀川委員。 

堀川委員長職務代理者 この教育功労者等表彰式におきまして、表彰された方から何か感想とか、

もう少しこのようにしたほうがよろしいのではないですかとか要望とか、もし昨年あるいはそれ

以前でも構いませんので、何かお言葉がありましたらお願いいたします。 

吉田教育長 教育総務課長。 

渡辺教育総務課長 特段直接的に教育総務課のほうにご意見等いただいた経過はございませんが、
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表彰式の会場では、大変ありがたく、うれしく思っておりますというお言葉はいただいているよ

うな状況でございます。 

以上でございます。 

住田委員長 他にはいかがでしょうか。よろしいですか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 他になければ、このように進めていただきたいかと思います。 

    ◎その他 

住田委員長 続きまして、その他の報告事項に入ります。 

  「平成30年度学校基本調査による児童生徒数等について」、教育長のご説明をお願いいたします。 

吉田教育長 学務課長。 

岡本学務課長 それでは、平成30年度学校基本調査による児童生徒数等についてご報告を申し上げ

ます。小学校と中学校の２枚ございます。よろしくお願いいたします。 

まず初めに、会議要項の39ページにございます小学校の一覧表をご覧ください。なお、表の中

央と右端の比較増減欄にあります黒の三角印はマイナス、減を示しております。 

表中央の下の合計欄にございますが、平成30年５月１日現在の在籍児童数は１万8,019人、前年

度が１万8,034人でございますので、前年度に比べまして15人の減ということになります。また、

表右端の下の合計欄にございますが、学級数は607学級、昨年度に比べて８学級の増となっており

ます。 

  次に、次のページ、会議要項の41ページにございます中学校の一覧表をご覧ください。同様に

ご覧いただきまして、表中央の下の合計欄にございますのが、平成30年５月１日現在の在籍生徒

数でございます。8,438人でございます。昨年度に比べまして182人の減となっております。表右

端の下の合計欄にありますが、学級数は257学級でございます。昨年度に比べ４学級の減となって

おります。 

  学級数につきましては、現在小学校１年生が平成23年４月１日に改正施行されました公立義務

教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律に基づきまして、１学級が35人での編

制が行われております。また、小学校２年生及び中学校１年生は、埼玉県においては少人数学級

編制に係る研究指定制度を設けまして、小学校２年生は35人学級編制、中学校１年生は38人学級

編制での特例を設けております。そのような形で学級編制を行っております。 

  その関係で、表の中で、学級数のところで網かけがなされている部分がございますが、40人学

級編制が行われますと学級数が減る学年を示しております。本市においては、埼玉県の少人数学

級編制による研究指定制度により、小学校２年生が11学級、中学校１年生が４学級増えている状

況でございます。 
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  平成30年度学校基本調査による児童生徒数等についてのご報告は以上でございます。 

住田委員長 ただいまのご説明に対しまして、ご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

吉田教育長 小学校は減少しているにもかかわらず、学級数が増えている。簡単に説明、補足して

もらいます。 

住田委員長 お願いします。 

岡本学務課長 今ご指摘のとおり、児童数は減っておりますが、学級数が増えている状況について

のご説明を申し上げます。 

先ほど申し上げましたとおり、多くの学年が現在40人学級ということになっております。児童

の総数が減った場合においても、例えば40人のクラス編制の場合には、在籍数がその学年40人の

場合には１学級ということになりますが、１人増えますと41人になることから２学級、つまり１

クラス目が20人、２クラス目が21人という形に学級数が増える状況がございます。そのようなこ

とから、全体、市内総数で考えますと、児童数が減る状況がございますが、学級数はそのような40の

倍数をどう超えてくるか、あるいは１年生であれば35の倍数をどう超えてくるかによって学級数

の増減が出てくるということが現象として起きる、そのような形でございます。 

以上です。 

吉田教育長 特別支援学級のかかわりはないのですか。 

岡本学務課長 加えて申し上げます。 

一番右側、平成30年の実学級数のところをご覧いただきますと、例えば３番目、新方小学校で

ございますが、新方小学校のところの小計のところが７と１と分かれております。この上の１の

部分が特別支援学級を示しております。同時に、７学級のほうが通常学級を示し、その２つが合

計しますと８学級ということになります。特別支援学級においては、先ほどの定数、児童数の定

員が８名という形になっておりますので、９人目が在籍する状況になりますと２学級に分かれる

ということが起きますので、同様に学級数が増えてくるということが出てまいります。 

以上でございます。 

住田委員長 ほかにはいかがでしょうか。よろしいですか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 ないようですので、この件については以上といたします。 

  続きまして、「平成29年度越谷市立小中学校教職員の分限休職処分の状況について」、教育長の

ご説明をお願いいたします。 

吉田教育長 学務課長。 

岡本学務課長 それでは、平成29年度越谷市立小中学校教職員の分限休職処分の状況についてご報

告申し上げます。 

恐れ入りますが、会議要項の43ページをお開きいただきたいと存じます。平成29年度に休職処
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分となった人数でございますが、小学校10名、中学校５名、合計15名でございます。この中には

平成29年４月１日以前から引き続き休職処分となった者４名が含まれております。 

なお、精神疾患による休職者でございますが、小学校が９名、中学校が３名、合計12名で全体

の75％を占めております。精神疾患12名は、昨年は５名でありましたところから７名の増加を見

ております。年代別に見ますと、30代がやや多い傾向と受けとめられます。なお、男女でござい

ますが、精神疾患の者については男性が７名、女性が５名という状況でございます。 

病名でございますが、精神疾患については鬱病、自律神経失調症、適応障害等が主なものでご

ざいます。なお、一般疾病につきましては、多発性硬化症、乳がん等の者がございます。 

平成29年度越谷市立小中学校教職員の分限休職処分についてのご報告は以上でございます。 

住田委員長 ただいまのご説明に対しまして、ご質問、ご意見等ございますでしょうか。よろしい

でしょうか。 

  進藤委員。 

進藤委員 これは越谷の資料なのですけれども、埼玉県全体の数字というのはわかりますか。 

吉田教育長 学務課長。 

岡本学務課長 それでは、お答えいたします。 

あくまでも参考値になってまいりますが、平成28年度、国の場合には4,891人ということで公表

されております。同じく県のほうでございますが、平成28年、196人というふうに報告をされてい

るところでございます。 

以上でございます。 

住田委員長 よろしいですか。他にはよろしいですか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 ないようですので、この件については以上といたします。 

他に何かございますでしょうか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 他になければ以上といたします。 

最後に、次回の教育委員会会議の日時でございますが、６月28日の木曜日午後１時30分から教

育委員会室で開催したいと存じますが、いかがでしょうか。 

          〔「はい」と答える者あり〕 

住田委員長 では、そのようにいたしますので、よろしくお願いいたします。 

    ◎閉会の宣告 

住田委員長 それでは、本定例会に提出されました議案等全て終了いたしました。 

これをもちまして閉会といたします。どうもありがとうございました。 
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                                  （午後 ３時５０分） 




